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Реакции нуклоных передач являются важной областью физики тяжелых ионов, по-

скольку открывают возможности для синтеза новых ядер. Реакции передачи нейтронов являются 
одним из методов получения нейтронно-избыточных изотопов [1]. 

В данной работе представлен теоретический анализ механизма передачи нейтронов для 
реакции 48Ca+197Au при энергии 270 МэВ. Для описания процессов передачи нейтронов 
использовалось численное решение нестационарного уравнения Шредингера [2]. Вычислена 
эволюция волновых функций нейтронов верхних занятых одночастичных уровней (1f7/2 (см. 
рисунок), 1d3/2+, 2s1/2+) ядра 48Ca и (3p3/2, 1i13/2+) уровней ядра 197Au. Определены вероятности 
заселения изначально незанятых одночастичных нейтронных уровней ядра 197Au (с обра-
зованием изотопов 198-205Au) и вероятности потери нейтронов ядром 197Au (с образованием 
изотопов 192-196Au). 

 
Эволюция плотности вероятности нейтрона 1f7/2– ядра 48Ca при касательном столкновении ядер  

48Ca + 197Au. Энергия 270 МэВ, прицельный параметр b = 6 фм. Ход времени соответствует направлению 
слева направо 
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The study of nucleon transfer reactions is an important area of heavy ion physics because these 
reactions provide the possibilities for the synthesis of new nuclei. Multi-neutron transfer reactions are 
one of the tools to access neutron-rich isotopes [1]. Its advantage is the low excitation energy of the 
formed reaction products leading to their higher survival probability. 

This work presents the theoretical analysis of neutron transfer mechanism for the 48Ca+197Au 
reaction at energy of 270 MeV. Numerical solution of the time-dependent Schrödinger equation is used 
for studying neutron transfer processes [2]. The evolution of the wave function for the neutrons from 
the upper occupied (1f7/2 (see Figure), 1d3/2+, 2s1/2+) single-particle levels of the 48Ca and (3p3/2, 1i13/2+) 
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levels of the 197Au is determined. The dynamics of neutron transfer process is described and the 
probabilities of occupation of initially unoccupied single-particle neutron levels of the 197Au nucleus 
(with formation of 198-205Au) and the probabilities of the formation of 192-196Au are determined. 

 

 
Evolution of the probability density of a neutron from the outer single-particle neutron level 1f7/2 of the 48Ca 
nucleus in the grazing collision 48Ca + 197Au at energy 270 MeV and impact parameter b = 6 fm. The course  

of time corresponds to the direction from left to right 
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Представлено описание информационно-справочной системы ядерно-физических 

данных NDX2 в составе программного комплекса константного обеспечения GROUND2. 
Программа NDX2 представляет собой оболочку-клиент БД CPND, обеспечивающую обзор всех 
содержащихся в ней данных как единой древовидной логической структуры, объединяющей все 
классы ядерно-физических данных. 

В состав БД CPND включены: 
‒ скалярные интегральные характеристики ядер (массы и энергии реакций) AME2016; 
‒ данные по уровням возбуждения и переходам ядер ENSDF; 
‒ оценённые данные из библиотек в формате ENDF/B; 
‒ экспериментальные данные EXFOR. 
Программа NDX2 обладает развитым аппаратом табличного и графического представ-

ления всех имеющихся классов ядерно-физических данных, интерпретирующим опубликован-
ные форматы их источников. В программу NDX2 включена также базовая функциональность 
вычислительной обработки оценённых ядерных данных, наиболее востребованная на практике 
для экспертного анализа и выработки рекомендаций по их использованию в расчетах ядерно-
физических характеристик. 
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